

L'association des parents d'élèves a réussi son premier Chapa'run

Dimanche, l'association des parents d'élèves (APE) de Chapareillan était fébrile : c'était la première fois qu'elle organisait une matinée de courses et marche. Elle a inscrit 25 coureurs, 27 familles et une dizaine d'enfants de maternelle.

Le Chapareillanais Quentin Musiani, un habitué du parcours choisi pour les adultes, est arrivé premier après 55'43, suivi de Mathieu Lehman et Jean-Philippe Herpin.

Le podium des femmes était constitué de Julie Chetrit, arrivée première avec un temps de 60'09, suivie de Tiffany Bouchet et Sabine Mesurol.

« Créer une animation différente »

Des participantes de Barreaux et Chapareillan, habituées aux trails, ont encouragé et conseillé les membres de l'association : « Cela ressemblait à un parcours de trail, avec 400 m de dénivelé. Il faudrait peut-être prévoir un parcours moins difficile pour ceux qui n'ont pas l'habitude ». Les enfants de maternelle avaient un parcours adapté, marqué officiellement par des banderoles



Le gagnant de la course des hommes (en vert) encourage les petits coureurs sur leur parcours.

“Départ” et “Arrivée”.

La présidente de l'APE, Maud Molenaar, était ravie du déroulement de l'animation. « Je suis fière de mon équipe qui a tout organisé en un mois, avec du stress, des inquiétudes, mais une belle énergie. Le délai n'était pas assez long pour préparer un parcours s'étendant sur la Savoie, ce qui aurait demandé beaucoup de démarches administratives, donc nous avons fait un parcours vraiment local ». L'idée de cette première fois est venue du souhait « de créer une animation différente. Nous avons

dans l'association des mamans habituées aux courses, et il n'y a pas eu beaucoup de temps familiaux ces derniers temps. Donc, une proposition intergénérationnelle était importante. Des couples de retraités se sont inscrits à la marche des familles. Bien sûr, on a des points à améliorer, mais c'est gagné ! On compte bien réutiliser les banderoles qu'on a fait faire l'année prochaine », sourit la présidente.

La prochaine manifestation familiale est la kermesse du 11 juin, organisée par l'Amicale laïque.